

【第11号】

恵那南地区統合中学校 準備委員会だより

発行：令和5年10月26日（木）
発行者：恵那市教育委員会
学校統合準備室 26-2111

https://www.city.ena.lg.jp/soshikiichiran/kyoikuiinkai/kyoikusomuka/4_1/11423.html

★第4回 教育活動・学校事務部会を開催しました。

日時 令和5年10月11日(水) 午後7時から
場所 上矢作中学校 参加者 19名



(協議)

・課題21「学校図書に関すること」について

図書館の機能・役割、図書館のイメージについて、前回出た意見のまとめを報告し、今後の設計に反映させていくこととしました。

・課題19「交流事業に関すること」～グループ討議～

統合するにあたって、事前の交流事業のアイデアについて、意見を出し合いました。その後、グループで話し合われた内容を発表し、校長会へ意見として出すこととしました。

(討議した交流事業)

スポーツ交流(球技大会・ドッジボール・ボッチャ・レク)、合唱、宿泊研修・修学旅行・社会見学、web交流、ふるさと学習、学校紹介、自分の町紹介、合同地域巡り、学校の見学ウォークラリー、合同部活、地域の行事・祭りへの参加、子ども園の園児とのふれあい、農業体験・収穫した食材で料理・デイキャンプ、開校記念イベント、カルタ大会、職場体験(工場など)、楽しみ委員会など。

(まとめ)

・今回の部会の意見を事務局でまとめ、校長会で検討をお願いすることにしました。次回は、地域を学ぶ活動について討議します。



★第3回 総務部会を開催しました。

日時 令和5年10月16日(月) 午後7時30分から
場所 山岡振興事務所 2階会議室 参加者20名



(報告1)理事会および教育委員会協議会での内容

- ・基本構想について
- ・山岡中周辺レッドゾーンの改修について
- ・会議音声の配信について

(報告2)第2回総務部会でのご意見を受けて

- ・スケジュールの見直しについて
- ・8/8 第4号「準備委員会だより」の記載内容について
- ・課題シート8「広報」について

(協議)課題5:制服・体操服・かばん・上履きについて～グループ討議～

協議内容:制服、体操服、かばん、くつなどについて、指定のものが必要か、どのようなあり方がよいか。アンケートをとるか、アンケートはとらないでこの部会で方向を示すかどうか。

A:中学校グループ

アンケートは取った方がよい。対象者は子ども、保護者、直近の卒業生がよい。
制服はあった方がよい。LGBTに配慮したデザインがいいのではないか。
体操服はあった方がよい。靴は自由性を保てば指定でなくてもよいのではないか。
上履き、体育館シューズについては指定のものがよい。
Tシャツ、ハーフパンツについては校名を入れずに色指定の自由でもよいのではないか。

B:小学校グループ

アンケートについては、保護者と子どもに取った方がよい。
親の経済的な負担を考えると制服、体操服はあった方がよい。
LGBTを考えるとアンケートを取ってブレザーなど考える必要がある。
靴と上履きについては自由がよいが、ある程度の制限も必要と意見があった。

C:こども園グループ

アンケートを取った方がよい。
制服はあった方が様々な場面でいいのではないかという意見と、制服は必要なく自由でもよいという意見があった。
体操服は、白以外がよい。素材やデザインについても、熱中症やジェンダーの子に配慮して男女同じものがよいのではないか。
上履きは靴ではなくて、スリッパタイプで、白以外の色でもよいのではないか。
靴は基本自由がよいが、推奨モデルはあった方がよいのではないか。

(全体のまとめ)

- ・必要性についてアンケートで意向調査する。
- ・対象者:小学6年生、中学生、任意の卒業生、保護者とする。
- ・アンケートは事務局で作成し、委員に示した後、実施していく。



(その他の意見)

- ・会議録は要約せず掲載すること。
- ・準備委員会だよりの内容は、意味合いが変わらないよう。
- ・学校統合問題について今日のような意見交流があるとよかった。

※会議の内容は、今後公表される会議録をご覧ください。